

Amtliche Mitteilungen • An einen Haushalt • 2938S81U •08.06.2018 • Ifd. Nr. 568 06a/2018; zugestellt durch post.at

### Stille-Nacht-Jubiläums-Lok am Sonntag, 17. Juni, am Bahnhof Oberndorf zu besichtigen

Am Sonntag, 17. Juni, wird die Hochleistungs-Lok, welche dem 200-Jahre-Jubiläum von "Stille Nacht!" gewidmet ist und seither in ganz Europa unterwegs ist, in Oberndorf zu sehen sein. Sie steht auf den Geleisen des Bahnhofes Oberndorf und ist von 14 bis 18 Uhr zu besichtigen. Die Salzburger Eisenbahn-Transportlogistik GmbH (SETG) stellte vor Weihnachten feierlich ihre 15. Hochleistungs-E-Lok vom Typ ,Siemens Vectron' vor. Das Design der nunmehr vierten E-Lok aus der Designserie mit Salzburger Motiven orientiert sich dabei ganz am Jubiläumsjahr "200 Jahre Stille Nacht!" und ist als Botschafter auf den Bahnstrecken Europas unterwegs. Zum 200-Jahre-Jubiläum des Stil-Nacht-Liedes hat der

SETG-Mitarbeiter **Daniel** Grabner wieder ein spezielles Design in der Flotte der SETG entworfen. SETG-Geschäftsführer Gunther Pitterka dazu: "Das Stille-Nacht-Lied berührt weltweit Menschen. egal welcher Herkunft oder Nation. Wir möchten mit unserer speziell gestalteten Lokomotive dieses Lied würdigen und als Botschafter dafür in Europa unterwegs sein. Dies ist eine reine Privat-Intiative unserer Firma". Denn als Teil der Ganzzug-Systeme der SETG wird die Jubiläums-Lok europaweit für zahlreiche SETG-Kunden eingesetzt. Feierlich enthüllt wurde die Design-Lok vom Bürgermeister der Stille - Nacht - Gemeinde Oberndorf, Peter Schröder. "Mit der Präsentation der Stille-Nacht-Lok ist der Auf-

takt zum großen Jubiläumsjahr 2018 erfolgt", freute sich Schröder. Stille-Nacht-Lok auch als Modell: Die Modelleisenbahn Holding mit Sitz in Salzburg leistet mit dem Roco-Modell der E-Lok "Stille Nacht!" ebenfalls ihren Beitrag zum Jubiläumsjahr. "Mit der Vectron-Baureihe erweitert Roco die Lokomotivfamilie um die neueste Entwicklung aus dem Hause Siemens", so Produktmanager Christian Auerweck. freuen uns über diese Sonderedition und sind überzeugt, dass auch unsere Kunden davon begeistert sein werden." Bürgermeister Peter Schröder erhielt für die Stadtgemeinde das Modell als Erster und wird es im Rahmen der Sonderausstellung im Stille-Nacht-Museum präsentieren.



Die Hochleistungs-Lok vom Typ "Siemens Vectron" der Salzburger Eisenbahn-Transportlogistik GmbH ist als Stille-Nacht-Botschafter auf Europas Schienen unterwegs. Am Sonntag, 17. Juni, steht sie auf den Geleisen des Bahnhofes Oberndorf und ist von 14 bis 18 Uhr zu besichtigen.

#### Kinder malen für den Frieden

# Initiative von Stadtgemeinde und Tourismusverband: Oberndorfer Bilderbewerb "Die längste Kette an Friedensbildern – von Kindern und Jugendlichen gemalt" im Stille-Nacht-Jubiläumsjahr

Weltrekordversuch am Freitag, 22. Juni, ab 14 Uhr auf der Leopold - Kohr - Promenade des Salzachdammes. Von den Stille-Nacht-Orten gehen im Gedenkjahr "200 Jahre Stille Nacht!" viele Initiativen aus. Eine bedeutende davon ist der Bilder-Weltrekord-Versuch "Die längste Kette an Friedensbildern – von Kindern gemalt". Sie wird unter der Pat-

ronanz der Stadtgemeinde Oberndorf und des Tourismusverbandes Oberndorf durchgeführt. Damit soll dem Frieden Zukunft gegeben werden. Der Aufruf zur Beteiligung erging an die Schulen, Kindergärten und Bildungseinrichtungen in Oberndorf und interessierten Nachbargemeinden. Gerade diese Organisationen tragen hohe Verantwortung für die

gute Entwicklung der Kinder und Jugendlichen und somit für die positive Gesellschaft von morgen. Die Bilder sind aufgereiht am Freitag, 22. Juni 2018, ab 14 Uhr am Salzachdamm Oberndorf zu sehen und bilden eine Länge von mindestens tausend Metern. Ab 15 Uhr wird am Stille-Nacht-Platz bekannt gegeben, ob der Weltrekord-Versuch geglückt ist.

#### Jubiläumskonzert der Liedertafel

## 140 Jahre Liedertafel Oberndorf. Im Mittelpunkt stehen zwei Veranstaltungen. Der Chor lädt zum Jubiläumskonzert am Samstag, 16. Juni, 19.30 Uhr, in die Stadthalle Oberndorf ein

Im Jubiläumsjahr "200 Jahre Stille Nacht!" kann auch die Liedertafel Oberndorf feiern. Der Chor, der gemeinsam mit der Stadtgemeinde seit gut einem halben Jahrhundert die jährliche Gedenkfeier bei der Stille-Nacht-Kapelle gestaltet, begeht

das 140-Jahre-Jubiläum des Bestandes. Der Chor feiert dies mit einem Jubiläumskonzert nach dem Motto "Singen macht glücklich" in der Stadthalle Oberndorf gemeinsam mit dem Chor der Partnergemeinde Oberndorf am Neckar. Jubiläums-

konzert: Samstag, 16. Juni 2018, um 19.30 in der Stadthalle Oberndorf. Kartenvorverkauf: Kartenpreise: 8 Euro Vorverkauf, 10 Euro Abendkasse. Sparkasse Oberndorf, Volksbank Oberndorf sowie bei allen Chormitgliedern.

#### Kohr-Ausstellung nur noch bis 1. Juli

### Dritte Ausstellung im Zyklus "Friedensbotschaft Stille Nacht!" über den Oberndorfer Philosophen Leopold Kohr endet am 1. Juli

Die Ausstellung "Mit Stille Nacht! für Frieden und Freiheit!" über den Oberndorfer Philosophen Prof. DDr. Leopold Kohr und sein Wirken für das Weihnachtslied und den Frieden im Stille-NachtMuseum Oberndorf endet am 1. Juli. Vom 7. Juli bis Ende September ist der dritte Zyklus der Ausstellungsreihe zu sehen. Der Titel: "Stille Nacht! aus der Armut geboren, Vermächtnis für heute". In dieser Ausstellung beschäftigt sich das Museum gemeinsam mit Armutsforscher der Universität Salzburg mit der wissenschaftlichen Armutsforschung.

Medieninhaber, Verleger und Herausgeber: Stadtgemeinde Oberndorf bei Salzburg, für den Inhalt verantwortlich: Bürgermeister Peter Schröder, 5110 Oberndorf, Tel. 06272/4225-0 - Verlagspostamt: 5110 Oberndorf. E-Mail: <a href="mailto:stadtgemeinde@oberndorf.salzburg.at">stadtgemeinde@oberndorf.salzburg.at</a>, Internet: www.oberndorf.salzburg.at Für die Inhalte der Beiträge von Vereinen und Institutionen haftet der jeweilige Herausgeber!